

Brote misterioso de hepatitis grave en niños provoca vigilancia en todo el mundo

Brote misterioso de hepatitis grave en niños provoca vigilancia en todo el mundo

La OMS ha informado al menos 169 casos de hepatitis aguda grave en niños de 1 mes a 16 años de una docena de países en todo el mundo, según un comunicado de la organización. Los síntomas asociados con el brote incluyen dolor abdominal, diarrea y vómitos, que pueden progresar a una hepatitis aguda grave con enzimas hepáticas elevadas e ictericia.

Se ha detectado adenovirus en al menos 74 casos, y de ellos, el tipo F41 se identificó en 18 que se sometieron a pruebas moleculares.

Además, se identificó SARS-CoV-2 en 20 casos y 19 casos fueron diagnosticados con coinfección por SARS-CoV-2 y adenovirus.